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Hacienda analiza alza en tarifas y eliminar subsidios (El Financiero 03/08/09)(Marcela Ojeda Castilla)  Lunes, 3 de
agosto de 2009 La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) analiza todas las opciones para hacerse de
fondos, entre ellas el retiro gradual de subsidios mal focalizados, incurrir en un déficit moderado y profundizar en la
eficiencia de los programas de gobierno, para acrecentar lo más posible los ingresos públicos del próximo año.  Las
opciones más viables se conocerán junto con el Paquete Económico 2010, que el 8 de septiembre se pondrá a
consideración de la Cámara de Diputados, dijo Miguel Messmacher Linartas, titular de la Unidad de Planeación Económica
de la Hacienda Pública.  En conferencia de prensa para detallar los informes de la situación económica, las finanzas
públicas y la deuda pública al segundo trimestre de 2009, añadió: "Quizás recurrir a mayor financiamiento con un
déficit, pero muy moderado, con la idea de mantener y asegurar la sostenibilidad de las finanzas públicas."  Ajustes 
Respecto a la sugerencia de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) de eliminar el
subsidio a los energéticos y gravar alimentos y medicinas para elevar los ingresos públicos, Messmacher reiteró que
todas las opciones se están analizando.  Reconoció que subsidios, como el de las gasolinas, "son muy ineficientes, y es
en ese sentido que la OCDE recomienda que se deberían de estar retirando en forma gradual".  Juan Manuel Pérez
Porrúa, jefe de la Unidad de Política de Ingresos, afirmó que en el primer trimestre ya no hubo subsidio a las gasolinas,
pero apuntó que donde todavía hay un problema grande es en el de las tarifas eléctricas domésticas, con subsidios de
entre 64 y 65 por ciento.  "Están altamente subsidiadas. Nada más cubren 35 o 36 por ciento del costo de generar la
energía. Es lo que se les cobra a los usuarios domésticos, y ahí la política es tratar de ir reduciendo o conteniendo ese
subsidio gradualmente, no bruscamente", señaló.  Alfonso Medina, director general adjunto de Programación e Integración
Presupuestaria, dijo que aún no se determina qué subvenciones no vinculadas a programas sociales se afectarán con
la reducción de 15 mil millones de pesos en subsidios, anunciada como parte del reciente ajuste al gasto.  "Los programas
orientados a apoyar el bienestar familiar se están preservando y están protegidos al final. Los que se buscan son los
que no están teniendo un buen desempeño y que no desempeñan ese papel importante para apoyar la economía de
la población", añadió.    
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